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 Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e dezessete, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às dezenove horas e trinta minutos, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em 
Sessão Legislativa Ordinária, com a presença de todos os vereadores e do assessor jurídico. A 
Presidente Justines Magagnin saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os 
trabalhos. Ata: Foi posta em votação a Ata 11/2017, que foi aprovada por unanimidade. 
Correspondências: Ofício da AVAT e AMVAT, convidando para palestra com presidente do 
TCE, conselheiro Marco Peixoto, que abordará o tema gestão pública, que será realizada no dia 
vinte e nove de junho, as noves horas, no Estrela Palace Hotel. Requerimento: Pedido de 
licença do Vereador Cassiano Goldmeier, para tratar de interesses particulares, pelo período de 
trinta dias, a contar de primeiro de julho do corrente ano. Aprovado por unanimidade. Tribuna: 
Geni Scherer saudou a todos e agradeceu ao Secretário de Obras por ter atendido os seus 
pedidos. Comentou que foi feita uma colocação de tubos na saída do asfalto na Linha Santo 
Antônio, local em que quase já aconteceram vários acidentes. Afirmou que o Secretário 
prontamente a atendeu, sendo que ficou bom, apesar de não estar bem pronto, mas quase 
concluído. Citou ainda a entrada do Sr. Ivo Kussler, dizendo ter sido também um pediu seu que 
foi logo atendido. Ressaltou querer agradecer muito o Secretário. Cassiano Goldmeier saudou 
a todos e disse que na última quarta-feira a Escola Municipal, juntamente com a APM, realizou o 
dia da família no ginásio municipal. Parabenizou a todos envolvidos na organização, professores 
e alunos pelas belas apresentações. Falou que também no último sábado realizou-se o 
tradicional baile da tripa no Ano Bom Baixo, mais uma vez com a presença de grande público. 
Deixou seus cumprimentos a todos que trabalharam sem medir esforços para contribuir com o 
sucesso da festa. Após, disse querer em público pedir desculpas a todos os participantes do 
campeonato de bocha, pois como responsável pela organização cometeu um erro e o assume. 
Porém, falou querer deixar claro que não fez nada para prejudicar ou favorecer alguém, porque 
quando decidiu assumir esse compromisso, sua intenção foi manter a integração que já vinha de 
outras administrações e de ajudar as comunidades do interior e a cidade. Afirmou saber que isso 
não justifica, por isso deixa o seu pedido de desculpas. Finalizando, falou sobre o veto da última 
sessão. Comentou que algumas pessoas lhe cobraram pelo fato de ter votado contra prefeito, 
contra partido. Afirmou não pensar assim, pois votou a favor de um projeto que achou 
interessante para o município e com parecer favorável do jurídico do Legislativo. Disse que na 
sua campanha prometeu que, independentemente de ser situação ou oposição, estaria sempre a 
favor do que seria bom para Colinas e que podem ter certeza de que será assim que irá agir 
durante os quatro anos. A Presidente Justines Magagnin convidou a Vice-Presidente da Casa 
para dar andamento aos trabalhos, podendo assim fazer uso da tribuna. Saudou a todos e disse 
fazer uso da tribuna para falar das suas indicações. Comentou que na indicação de número 22 
pede ao Executivo que estude a possibilidade de promover a formação de agentes de primeiros 
socorros na Rede Municipal de Ensino, dentro do seu quadro de servidores, destinado ao 
atendimento emergencial às crianças frequentadoras dos educandários. Acredita que a 
formação dos Agentes de Primeiros Socorros é de suma importância, para segurança e garantia 
de proteção às crianças que frequentam as Escolas. Salientou que muitas vezes ocorrem 
acidentes e situações clínicas, especialmente com crianças, cujo procedimento de primeiros 
socorros no ato que se verificou o evento é crucial para o prognóstico da situação. Sendo assim, 
essas Escolas, contando com pessoas capacitadas para prestar os primeiros socorros, garantem 
maior tranquilidade e segurança para os pais, professores e alunos. Disse que proposta da 
inclusão de Agentes de Primeiros Socorros na Rede Municipal Ensino não vai gerar impacto 
financeiro, pois os Agentes em questão serão servidores do próprio educandário onde atuam, da 
mesma forma que os responsáveis pela formação destes Agentes integram o quadro de 



servidores da Secretaria Municipal da Saúde. Na segunda indicação de número vinte e três, 
salientou solicitar ao Executivo que estude a possibilidade de contratar um fisioterapeuta para 
atender na Unidade do Posto de Saúde do Município. Comentou todos serem sabedores de que 
esta especialidade vem sendo oferecida para a população, porém fora do município. Disse que 
seria de suma importância ter um profissional atendendo na nossa Unidade de Saúde, sem a 
necessidade de haver esse deslocamento do paciente. Afirmou que normalmente cada sessão 
dura em torno de 50 minutos, sendo assim, como muitos dos pacientes dependem do carro da 
saúde para se deslocar, passam o restante da manhã ou tarde esperando a volta para casa e 
com o atendimento no município isso não seria necessário, além de os custos poderem ser 
reduzidos. Ressaltou que a participação de um fisioterapeuta na equipe do Programa Saúde da 
Família, além de melhorar o atendimento prestado e a qualidade de vida da população, irá 
contribuir com a redução dos gastos públicos. Projetos: Projeto de Lei n° 031-01/2017– Altera 
a data de realização de promoção constante do calendário de eventos de 2017. Aprovado por 
unanimidade. Indicações: Indicação n° 022/2017 – autoria da Vereadora Justines Magagnin – 
Indica ao Poder Executivo que, através de Secretaria competente, estude a possibilidade de 
promover a formação de agentes de primeiros socorros na Rede Municipal de Educação Infantil 
e de Ensino Fundamental, dentro do seu quadro de servidores, destinado ao atendimento 
emergencial às crianças frequentadoras dos educandários. Aprovada por unanimidade. 
Indicação n° 023/2017 – autoria da Vereadora Justines Magagnin – Indica ao Poder Executivo 
que, através de Secretaria competente, estude a possibilidade de contratar um fisioterapeuta 
para atender na Unidade do Posto de Saúde do Município. Aprovada por unanimidade. Nada 
mais havendo, a presidente encerrou a sessão às dezenove horas e quarenta e cinco minutos e 
convocou próxima sessão para o dia cinco de julho de dois mil e dezessete, no mesmo horário e 
local. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, vinte e um de junho de 
dois mil e dezessete. 
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